



XI Edición de

# CampAICE

CampAICE: un campamento singular para niños, niñas y jóvenes de toda España con implante coclear organizado por Federación AICE.

Este verano, la Serrana en Buñol (Valencia) ha servido de telón de fondo para la XI edición de campAICE, un campamento integrador orientado a chicos y chicas de entre 11 y 17 años, usuarios de implante coclear. El campamento ha congregado a decenas de jóvenes de diversos lugares del país en una vivencia definida por la vida en común, la accesibilidad y el desarrollo personal. Estas convivencias, que son pioneras en España, continúan ganando popularidad entre los jóvenes usuarios de implante coclear.

Del 5 al 12 de julio campAICE 2025 ha presentado un programa lleno de actividades recreativas, formativas y culturales. Cursos de comunicación, juegos grupales, paseos y sesiones de concienciación han sido parte de un evento que apuesta por la integración, la independencia y el refuerzo del sentimiento de comunidad entre jóvenes implantados cocleares, todo ello accesible gracias a la implementación de bucles magnéticos, transcripción en directo y sonido amplificado.

La elección de este enclave no fue casualidad, Buñol fue una de las zonas afectadas por la DANA en el mes de

octubre, desde Federación AICE quisimos que nuestros niños, niñas y jóvenes conocieran el entorno y también colaborar en la recuperación económica de la zona. De hecho nos hubiera gustado visitar la Cueva Turche, muy conocida, no solo en Buñol sino en la Comunidad Valenciana, pero fue gravemente afectada y permanece cerrada temporalmente.

Respecto al campamento La Serrana y sus monitores solo tenemos palabras de agradecimiento, por su predisposición a conocer y aprender el mundo del implante coclear, por empatizar con nuestros chicos y chicas, por su cercanía



y buen trato en todo momento, por estar pendientes siempre y resolver en el menor tiempo las pequeñas dificultades que surgen en este tipo de convivencias.

Once entregas después, campAICE continúa siendo un espacio donde aprender, compartir, mejorar, empoderarse y pasarlo bien juntos. Todo ello en un entorno accesible, demostrando una vez más, que la accesibilidad a la comunicación es un derecho y que debemos reclamarla cuando no se nos facilite.

El objetivo central de este campamento de verano es crear un espacio donde podamos conocer mejor las realidades y experiencias de los jóvenes con implante coclear en distintas regiones de España, y sobre todo, fomentar su empoderamiento. Con ese fin, se han preparado talleres, charlas y actividades diseñadas para brindarles recursos útiles que puedan aplicar en su vida cotidiana. Aunque este año nos han dejado muy sorprendidos en el dominio y el conocimiento que tienen de su propio implante, se han realizado actividades amenas para que los conozcan mejor y aprendan a sacarles el mayor rendimiento.

Y como no todo es aprender, también hubo muchísimas actividades de las cuales destacamos:



### Juegos de Agua

No solo se refrescaban cada día en la piscina, algo que venía de maravilla para combatir el calor, especialmente tras las actividades más físicas, sino que también disfrutaban de dinámicas dentro del agua, como el paddle surf o las waterballs, donde ponían a prueba su equilibrio en medio de risas aseguradas.



### Cabaña más limpia

Este año, para promover la limpieza y el orden en las habitaciones, se organizó un divertido concurso a la cabaña más limpia. No solo se valoraba el orden y la limpieza, sino también la creatividad y la originalidad en la presentación. Los niños y jóvenes se volcaron en la actividad, preparándose auténticos espectáculos llenos de humor e ingenio con tal de hacerse con el premio. El último día se anunciaron los resultados y, como todos lo hicieron fenomenal, cada grupo recibió su merecida recompensa.

### Ruta a la cueva de las palomas



Comenzamos equipándonos con crema solar, botella de agua y gorra, listos para nuestra excursión a la Cueva de las Palomas, un paraje natural espectacular moldeado por el río Juanes. Este rincón destaca por su impresionante cascada de unos 20 metros, que cae sobre una piscina natural de aguas cristalinas, y por la cueva abierta que se esconde tras el salto de agua. Allí pudimos disfrutar de un refrescante baño rodeados de un entorno simplemente inmejorable.

## Juegos deportivos



Para fomentar el compañerismo y el trabajo en equipo, además de los clásicos juegos de balón, organizamos las divertidísimas Olimpiadas La Serrana y una gymkhana llena de risas y sorpresas, en la que todos acabamos pringados... ¡de barro, de pintura o de ambas cosas! Una experiencia inolvidable que sacó lo mejor del grupo y nos dejó momentos para recordar.

## Visita a Buñol

No podíamos irnos del campamento sin hacer una visita a Buñol, con gorras en la cabeza, protector solar y las botellas de agua llenas, nos preparamos para la caminata hacia este pintoresco municipio de la Comunidad Valenciana que destaca por su imponente castillo medieval y es conocido internacionalmente por la fiesta de "La

Tomatina". Tuvimos una visita guiada por las torres del castillo acompañados de las cámaras de TVE que hicieron un reportaje de lo que es el campamento y posteriores entrevistas. También recorrimos el palacio gótico, donde no faltó el buen humor: algunos no dudaron en animarse a bailar "la macarena", ¡que el ritmo no pare! Antes de comer y darnos un merecido chapuzón en la piscina municipal, hicimos una parada muy especial en "La librería de Doña Leo", un espacio encantador regentado por el escritor y periodista Máxim Huerta. Allí pudimos curiosear entre libros y llevarnos algún que otro recuerdo de Buñol.

## Actividades multiaventuras



Porque un campamento sin multiaventura no sería un verdadero campamento, este año nos he-

mos lanzado a vivir experiencias llenas de emoción y altura. Hemos demostrado nuestra valentía escalando el rocódromo, compitiendo por ver quién llegaba más rápido a la cima. También nos atrevimos con el salto al vacío, desafiando el vértigo sin miedo, y recorrimos el puente mono, pasando de árbol en árbol, donde cada tramo se convirtió en una nueva y emocionante aventura.

No nos cabe duda, que nuestros jóvenes han pasado unos días llenos de aventuras, vivencias y sobre todo rodeados de personas maravillosas. Y así, nos lo trasmiten los participantes y sus familias.

## Fiesta Fin de Campamento

La última noche del campamento estuvo cargada de emociones encontradas: la alegría de celebrar con amigos, nuevos y de siempre, se mezclaba con la tristeza de saber que era el final de nuestra experiencia compartida. Hubo bailes, risas, abrazos y también algunas lágrimas, todo ello vivido con nuestras mejores galas.



## Los estudios de CampALICE

Este año hemos colaborado con la facultad de psicología y la de logopedia de la Universidad de Valencia en el estudio: "Ruido bajo control: claves para potenciar el aprendizaje en alumnado con implantes cocleares" cuyo objetivo principal es el de explorar estrategias para reducir el impacto del ruido en el aprendizaje de este alumnado y comprobar la eficacia de la presentación audiovisual (VAV) frente a la presentación solo auditiva. El estudio se llevó a cabo midiendo la Ventaja Audiovisual en ruido con actividades experimentales y juegos. El estudio busca formas de mejorar la accesibilidad auditiva y el aprendizaje en entornos escolares ruidosos para niños con implantes cocleares, evaluando cómo las ayudas tecnológicas y estrategias multimodales pueden marcar la diferencia.

Una de las actividades más especiales y emotivas del campamento fue la del "pasaporte". Desde la Federación se obsequió a cada niño con una libreta personalizada, donde escribieron sus nombres y la dejaron sobre la mesa para que el resto del grupo pudiera dejarles un mensaje. Compañeros y monitores, tanto de Federación como de La Serrana, participaron escribiendo palabras llenas de cariño, amistad y buenos recuerdos. Sin duda, fue una experiencia muy significativa que todos se llevaron a casa como un recuerdo único de esta gran aventura.



## Los comentarios de nuestros jóvenes y sus familias

“Muchas gracias por hacer más campamentos, lo he disfrutado mucho y espero que siga así.”

**Candela P.**

“Nuestros adolescentes están creando unos lazos muy fuertes, se están empoderando y ganando confianza. Mi hijo ya cuenta los días para el próximo y ayer me dijo: “papá, es que son como mi familia, somos hermanos de implante.” Me pareció precioso”

**Familia de Martín B.**

“Gracias por todo, sois increíbles”

**Daniela G.**

“Sois los mejores, gracias a vosotros cuento con campamentos inolvidables, desde el primer año hasta el último. Muchas gracias por vuestro esfuerzo y amor.”

**Juan José M.**

“Sin este gran equipo no existiría campAICE, así que mil gracias por todo: por la experiencia, por el ambiente, por el campamento que habéis elegido. Este será probablemente mi último campamento y me voy con sabor agrio dulce, tanto apenada como contenta al mismo tiempo. Gracias por todo.”

**Marta de P.**



Queremos agradecer la visita que, como todos los años, nos hizo RTVE. Nos acompañó en nuestra visita a Buñol, donde parte de nuestro equipo de monitores y jóvenes fueron entrevistados. Los reportajes, emitidos en el programa “En lengua de Signos” de La2 de RTVE y en el noticiero de la Comunidad Valenciana de La1 de RTVE, pueden verse en nuestro canal de YouTube:

<https://www.youtube.com/@FederacionAICE>

# ¡Y esto no termina aquí!



Resulta difícil plasmar en palabras todo lo vivido durante el campamento, pero de lo que no cabe duda es que ha sido una experiencia inolvidable para nuestros niños y jóvenes. Han compartido risas, aprendizajes, amistades y momentos que quedarán grabados en su memoria durante muchos años.

Ya estamos contando los días para volver a vernos en

**CampAICE 2026.**

**oticon**  
MEDICAL | Because  
sound matters

Tienes a tu disposición  
la última tecnología en  
implante Osteointegrado



Ponto 5  
Super Power

Para más información  
llama al **649 160 788**